

Au Grand Conseil de la République et canton de GENEVE
PETITION
NON à l'IMPORTATION des DECHETS NAPOLITAINS

POURQUOI ?

Le principe de SANTE PUBLIQUE doit prévaloir sur le chiffre d'affaire des S.I.G.
Le seuil de pollution est déjà atteint à Genève depuis plusieurs années, n'en rajoutons pas !
Les Genevois trient consciencieusement leurs poubelles depuis de nombreuses années : ils ne comprendraient pas l'importation de déchets douteux venant de si loin (env. 1'200 km)

N°	Nom	Prénom	Adresse	Signature
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				

A renvoyer avant fin mars 2008 AVUC, case postale 43 - 1242 Satigny

Responsables : Robert PREISIG - Daniel SULLIGER - Marianne MARECHAL

Satigny, le 04.03.2008